Ein gemütlicher Nachmittag im Advent

Heimatverein Jestädt lädt am Samstag, 9. Dezember, ins Dorfgemeinschaftshaus ein

er Heimatverein Jestädt lädt zum adventlichen Nachmittag am Samstag, 9. Dezember, ein. Dieses Jahr soll der Nachmittag in Verbindung mit Kirche und Kommune gebracht werden. Dazu sind Jung und Alt herzlich eingeladen: "Verbringen Sie mit uns ein paar besinnliche Stunden", heißt es in der Einladung des Heimatvereins. Los geht es um 14 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus mit einer Andacht von Pfarrerin Jutta Groß, die von der Flötengruppe umrahmt wird. Der gemischte Chor Germania Iestädt erfreut die Gäste mit einigen Liedern und auch zum

"Mitsingen" ist sicher Gelegenheit. Für mitgebrachte Geschichten und Gedichte gibt es Gelegenheit und natürlich ist für das leibliche Wohl gesorgt.

Am 25. November haben wir noch einmal einen Arbeitseinsatz am Mühlbach durchgeführt. Sechs Männer und eine Frau haben auch bei Nieselwetter ihr Bestes gegeben. Nun ist der Bachverlauf wieder sichtbar. Nach getaner Arbeit konnten sich die Helfer im Vereinsraum aufwärmen und einen Eintopf genießen, der von zwei Frauen vorbereitet war. Der Heimatverein dankt allen Beteiligten.